
 

安徽四创电子股份有限公司 

2015 年度业绩说明会会议记录 

 

一、 会议时间：2016 年 4 月 5 日下午 15:00-16:30  

二、 会议形式：通过上证所信息网络有限公司上证路演中心举行，交流网

址为 http://roadshow.sseinfo.com。 

三、 主持人：上证所信息网络有限公司上证路演中心  

四、 会议记录： 

主持人 发言: 各位嘉宾、各位投资者、各位网友，大家好！欢迎光临四创

电子 2015 年度业绩说明会。本次活动由安徽四创电子股份有限公司主办，上证

所信息网络有限公司提供网络平台支持，感谢您的关注与参与。 

主持人发言：3 月 19 日，安徽四创电子股份有限公司刊登了 2015 年年度报

告，各位投资者可以登录上海证券交易所网站（http://www.sse.com.cn/）或本平

台（http://roadshow.sseinfo.com/），查看相关公告。 

为便于广大投资者更全面深入地了解公司情况，公司决定举行“2015 年度业

绩说明会”。在今天的活动中，四创电子管理层主要成员做客上证路演中心，将

通过网络在线交流的形式，就公司 2015 年度经营业绩、利润分配等投资者所关

心的问题，与大家进行交流，欢迎大家踊跃提问。 

首先有请上市公司嘉宾作开场致辞。 

总经理何启跃：尊敬的各位股东、各位投资者以及关心和支持四创电子的各

界朋友，大家下午好！热烈欢迎大家参加四创电子 2015 年度业绩说明会。我谨

代表公司董事会、管理层及全体员工，向一直关心和支持四创电子的广大投资者

以及社会各界朋友表示衷心的感谢！ 

2015 年，公司实现营业收入 24.98 亿元，较上年同期增长 48.30%，实现归

属于上市公司股东的净利润 1.15 亿元,较上年同期增长 43.83%。今天的活动，我

将与公司副总经理兼董事会秘书刘永跃、副总经理兼财务总监韩耀庆，就公司经
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营情况与大家进行沟通交流，希望通过此次活动充分听取各位的意见与建议，争

取用更加优异的成绩回报广大投资者。谢谢大家！ 

浏览用户 85064 问何启跃(总经理)：公司 2016 年的经营业绩能否有惊喜？ 

何启跃(总经理)答：公司在 2015 年取得较好经营业绩的基础上，已制定出

2016 年的经营计划，2016 年度公司营业收入预算为 30 亿元（不包括拟收购标

的资产 2016 年的营业收入）。 

浏览用户 2250 问何启跃(总经理)：公司雷达业务毛利率为何偏低？平安城

市 16 年在手订单情况如何？ 

何启跃(总经理)答：公司雷达业务由雷达整机向雷达系统集成服务转型，雷

达系统集成服务毛利率低于雷达整机毛利率，导致公司雷达业务毛利率有所下

降，但雷达业务整体盈利额逐年增加。2016 年，平安城市已在手订单约为 4 亿

元。 

浏览用户 28323 问何启跃(总经理)：何总你好，我是四创电子的老股东了，

我提三个问题，一、公司说做大做强，为什么不送股或增加股本，股份这么少，

这样雷达会不会并给国睿科技股份有限公司。二、上次非公开发行三亿多人民币，

要按公布时间计划来进行，不要误时间进度。三、公司各种业务在当地开展这么

好，要加大公司宣传力度，推行全国或全世界，谢谢。 

何启跃(总经理)答：感谢您一如既往对公司的关心和支持。做大做强一直是

公司既定的战略目标，配送会根据公司发展的需要以及董事会的决定适时开展；

谢谢您对募投项目的关心，公司正在加紧推动募投项目的建设，尽早发挥效益，

回报广大投资者的厚爱；公司将进一步加强宣传报道，高度重视您的建议。 

主持人发言：各位投资者、各位网友，本次四创电子 2015 年度业绩说明会

已经接近尾声，我们请上市公司嘉宾做总结发言。 

何启跃(总经理)：尊敬的各位朋友，感谢你们的积极参与。通过与大家的深

入交流与沟通，我们受益匪浅，感谢你们提出的宝贵意见与建议。公司管理层将

认真思考，深刻领会并充分吸纳。我们将继续努力做好各项工作，以更好的业绩
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回报广大投资者的支持和厚爱。欢迎你们继续通过多种渠道保持与我们的交流。

感谢上证所信息网络有限公司为我们提供的交流平台和良好服务！再次感谢大家

的参与，谢谢！ 

主持人发言：本次四创电子 2015 年度业绩说明会到此圆满结束。感谢各位

投资者和网友的积极参与！ 


